



### **Activité de sensibilisation aux conséquences et risques d'une conduite avec les facultés affaiblies**

(Mont-Tremblant, 17 mai 2019) – À quelques semaines de leur bal des finissants, les élèves de secondaire 5 de l'école secondaire Curé-Mercure ont été sensibilisés aux risques et aux conséquences d'une conduite avec les facultés affaiblies lors d'une simulation d'accident majeur organisée par les services de sécurité incendie et de police de la Ville de Mont-Tremblant, en partenariat avec les paramédics du groupe Paraxion et la direction de l'école secondaire Curé-Mercure, le vendredi 17 mai en avant-midi.



Ce sont une quinzaine d'intervenants d'urgence (policiers, pompiers et paramédics) et deux élèves en art dramatique de l'école secondaire Curé-Mercure et la directrice de la maison des jeunes de Mont-Tremblant, Nathalie Charron, qui ont réalisé cette démonstration d'accident de la route impliquant un conducteur avec les facultés affaiblies causant de graves blessures. Près d'une centaine de

jeunes finissants de l'école secondaire Curé-Mercure ont assisté avec beaucoup de sérieux à cette simulation aux allures réelles. Cette dernière ne les a pas laissés indifférents.

Par la suite, les jeunes ont rencontré les intervenants des services d'urgence présents ainsi qu'un membre du Centre d'aide aux personnes traumatisées crâniennes et handicapées physiques des Laurentides. Ce dernier, monsieur Mathieu Perreault, a témoigné de sa propre expérience et a sensibilisé les jeunes sur les problèmes que peuvent rencontrer les personnes traumatisées crâniennes et handicapées physiques suite à un accident. Les policiers ont, quant à eux, expliqué les conséquences légales liées à cet acte criminel qu'est la conduite avec les facultés affaiblies.